
вопрос про завод

BG
Сегодня, 9:21

Кому: вам

Здравствуйте. Я был на встрече в ДК с главой района Михайловым.
Я был на митинге около почты в марте. Подскажите, есть ли план проведения 
референдума по недоверию
местной Администрации?
Наверное вы могли бы сделать рассылку свежих новостей.
Я согласен получать свежие новости по проведению референдума в п. Краснообск по 
недоверию Администрации поселка.
С уважением, Борис Григорьевич (пенсионер, житель поселка).

Дата поступления сообщения – 24.03.2020г.
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